
2013～2014年度 No.1

　第 　  1　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

鈴木地区ガバナー 塩月第１副地区ガバナー 近藤第２副地区ガバナー

○  L　矢田部 満　委員長 ○  L　柴田 誠　副委員長 ○  L　後藤 裕文  副委員長

○  L　村木 秀之 副委員長 ○  L　桂 太郎      委員 ○  L　上杉 秀樹   委員

○  L　矢追 秀紀   委員 ×  L　仲吉 淳喜   委員 ○  L　津守 勝男   委員

×  L　高橋 美作   委員 ○  L　山口 聖之   委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○  L　進藤 義夫　副幹事
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ上杉

　第２回目は、多摩の自然はどうか

グループメールを活用した風通しの良い委員会にしたい。

　２０１２年　７月　２６日　　金曜日　　　　１６時　００分　～　１８時　００分次回開催日時
　　　　　　場所 ルノアール小滝橋店会議室

２９日のキャビネット会議以降で決まってくる

今年度の進め方

年５回から４回への発行を希望として話をしている

チャーターナイト等の参加費をキャビネット持ちにならないかと提案している

表紙は、「東京の自然」が良いと思っている。

　第１回目は、ガバナーの江東区での自然はどうか

議題　別紙による

日程確認・調整

次回開催確認

その他

審議経過事項の概要

ガバナー諮問事項

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ山口

委員長挨拶

各委員自己紹介

　２０１３年７月１８日　　木曜日　　　　　１６時００分　～　１８時００分

ルノアール小滝橋店会議室

　出席オブザーバー

広報委員会

 L　矢田部　満

出　席　者
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８月３０日　１５：４５～１７：３０

８月末までに素材をそろえたい

８月からは、事務局が使用できる

表紙２　９６回ハンブルグ国際大会

　取材データは、330A地区サーバーに上げたいが、すぐには決まらない

P4、5　今期地区キャビネット構成員一覧

　デザインは、桂L担当

P6～　地区内クラブだより

スカイツリーが見えるのが良い

審議経過事項の概要

８月２３日　１５：４５～１７：３０

その他

次回、取材の仕方について協議する

８月６日　　１５：４５～１７：３０

Y>委員会として、２９日以降に各クラブへお願い文を作成する

　８月いっぱいで身近なクラブのアクティビティ等のニュースを取ってきてほしい

９月発行号原稿収集及び編集

地区ニュース、名簿作成　取材　→　村木副委員長、全員

議　　　題

９月１０日最終チェック、９月１７日印刷、１８日発行

　データ便はいいが、ダウンロード回数に制限がある

P2　地区ガバナー挨拶

P3　第１回ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会議

表紙

江東に住居の近い後藤L、村木Lとともに矢田部委員長が写真を撮ってくる

「東京の水のある自然」をテーマに、川があって、自然があって、向こうに

No.2

総務担当　→　後藤副委員長

T>２５年、５０年を軸としてその他は載せなくてもいいのでは？

S>周年事業はどこも同じになるが、できるだけ多くのクラブを載せるのが良い

　自分のクラブが載っていれば見てくれる

T>基本はアクティビティを載せるのが良いと思う

役割分担

地区ニュース、名簿作成　企画、編集　→　柴田副委員長、桂L


